
 Protokoll - Mitgliederversammlung - 18.01.23

Anwesend: Frau Lehmann, Frau Schulze, Herr Petatz, Herr Appelt

entschuldigt: Herr Hoffmann, Frau Genzer

Weitere Rückmeldungen zur Teilnahme anderer Mitglieder gab es nicht.

1.         Rechenschafts- und Kassenbericht (Frau Schulze)

- Mitgliederzahl ca. 190 (einige Austritte nach Abitur der Schüler - gut geregelt über Email an 
Herrn Appelt)

- Tag der offenen Tür (Frau Genzer, Herr Appelt haben den Förderverein präsentiert): positives  
Feedback interessierter Eltern zur Arbeit des Vereins, sollte zur Tradition werden

- 24h-Schwimmen ( Frau Tomczyk) : Unterstützung mittels Preisen 

- Spenden einiger Firmen und Privatleute sind zum Jahresende eingegangen ( Für 
Vereinsarbeit und Abiturpreise) (Spendenquittungen und Dankesschreiben – verantw.Frau 
Schulze)

- Zusammenarbeit mit Förderverein Fürst- Pückler in Branitz ist angelaufen: Betreuung von 
Seminararbeiten ist möglich (verantw. Frau Bobusch) 

- Weihnachtsbäume (künstliche) für die Häuser A und B wurden über den Landkreis angeschafft

- Weihnachtskonzert hat nur für Schüler und Lehrer stattgefunden 

- Alba- Container werden abgeholt ( Betrag muss vom Förderverein getragen werden)

2.         Vorhaben und Anträge 

- Schulfest 2023 (3.Schülerkonferenz nach den Winterferien, dort fällt Entscheidung), 
Unterstützung durch Förderverein zugesichert

- Eismobil am letzten Schultag wird wieder finanziert 

- Abitur ( welche Geschenke?)- Abiturjahrgang wird einen Winterball im Februar veranstalten 
(geschlossene Veranstaltung)- eventuell Geld von der Schülervertretung nutzen – 
Abschiedsgeschenke -Herr Petatz erfragt im Abikomitee Wünsche (event. T-Shirts -Beteiligung)

- Tag der Wissenschaft (26.1.23) kann auch wieder unterstützt werden – Frau Bobusch wird 
informiert

Termine und Diskussion

– Zusammenarbeit - Angebote für Eltern: Herr Appelt wird in Elternkonferenz teilnehmen und 
dort die Stimmungen auffangen bzw. Wünsche in Erfahrung bringen

– Wie Arbeitsgemeinschaften unterstützen? Zur Zeit wenige AGs, aber prinzipiell möglich

– Ist Vorlesewettbewerb geplant? - Frau Lehmann hat in Lehrerkonferenz alle Kolleg*innen über
zweckgebundene Gelder informiert

– Anschreiben Herr Knothe (verantw. Frau Schulze)

– nächste Mitgliederversammlung: im Mai / Juni (Termin wird noch bekanntgegeben)



Anlage: Kassenbericht 

-                


